

Ein Frühlingsball für Jedermann

EVENT Mediziner feiern mit anderen Tanzbegeisterten in Zwickaus Neuen Welt

Zwickau. Das Konzert- und Ballhaus „Neue Welt“ wurde am Samstag zum Schauplatz einer beliebten Veranstaltung: dem „Frühlingsball der Medizin“ – unter neuem Namen aber weiterhin mit dem „ballerprobten Team“ – luden die Medizinische Gesellschaft Zwickau, die Kreisärztekammer Zwickau und Veranstalter Krauß Event ein, eine rauschende Ballnacht zu feiern. Eröffnet wurde der bunte Abend vom Showballett „Karo Dancers“. Durch den Abend führte wie immer in charmanter Art und Weise die Medizinerin Ulrike Wülfarth. Passend zum Motto: „Lachen ist die beste Medizin“ – begeisterte Stimmenparodist, Comedian und Entertainer Jörg Hammerschmidt die 300 Ballgäste. „Wir haben uns ganz bewusst für das Motto entschieden, das wir schon 2019 beim Ärzteball hatten. Denn wir wollen unseren Gästen eine schö-



Dr. Ralf Schaub mit den beiden Preisträgerinnen Madeline Schubert und Lea Babette Löffler.
Foto: Ludmila Thiele

ne Auszeit von schlechten Nachrichten bescheren – mit einem kurzweiligen Programm und viel Raum für Gespräche und Tanzen“, erklärt Projektleiter Simon Schnie-

bel. Darüber hinaus durften sich die Gäste auf ein Gala-Dinner freuen, welches am Platz serviert wurde. Für die musikalische Unterhaltung sorgten bestens die Dresdner

Galaband Fridtjof Laubner und ein DJ. Getanzt wurde bis in die frühen Morgenstunden. Die Verleihung des Heinrich-Braun-Förderpreises für junge Mediziner aus der Region gehört zur guten Tradition des Balls. Ausgezeichnet wurden Lea Babette Löffler und Madeline Schubert. Der Gesamterlös von 4500 Euro aus der Wohltätigkeitslotterie wurde an die Vereine Leibnizhaus Lichtenstein und Kinder in Zwickau übergeben.

„Unser Frühlingsball ist für alle offen, die im wunderschönen Ambiente eine wunderbare Ballnacht erleben möchten“, sagt der Projektleiter und ergänzt: „Es wäre sehr schade, wenn es in Zwickau keine Tanzbälle mehr geben würde. Wir werden unser Konzept beibehalten und weiterhin Leistungen junger Mediziner würdigen“. Der nächste Frühlingsball der Medizin findet 2026 statt. *lth*